

Comenzó plan de instalación de reductores de velocidad en La Ligua

En el marco de un plan de mejoramiento vial, desarrollado por la Municipalidad de La Ligua, a través del departamento de Tránsito, se comenzaron a ejecutar los trabajos de implementación de resaltos reductores de velocidad en distintos puntos de la comuna.

Es así, como este miércoles, las labores comenzaron en calle Santa Teresa, tramo Goenechea-Llanquihue; prosiguiendo en calle Papudo, entre Lorenzo "Cholo" Flores y 4 Oriente, ambos en la ciudad de La Ligua.

#### Anuncio Patrocinado

Esta iniciativa, desarrollada por gestión del alcalde, Patricio Pallares Valenzuela, el apoyo del Concejo Municipal y en conjunto con las comunidades locales, tiene como objetivo, entregar mayor seguridad a los vecinos y vecinas de la Comuna, que día a día conviven con vehículos circulando a altas velocidades.

Cabe destacar, que estos trabajos se realizaron con recursos municipales, y son los primeros en que se proyecta la instalación de reductores de velocidad del tipo "lomos de toro".

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



El departamento de Tránsito de la Municipalidad de La Ligua, hace un llamado a los automovilistas a respetar estos elementos de seguridad vial, ya que solo cumplirán con su

Comenzó plan de instalación de reductores de velocidad en La Ligua

objetivo, si todos y todas hacemos válidas las normativas de tránsito vigentes.

y tú, ¿qué opinas?